

Estimados padres y madres de alumnos/as del IES Catral:

La nueva situación con respecto a la crisis sanitaria generada por la COVID19 ha hecho que se nos comuniquen cambios en los protocolos de actuación en los centros de educación haciendo posible que algunas de las reglas aplicadas hasta la fecha queden obsoletas. En concreto se van a producir cambios, entre otras cuestiones, en la organización de entrada al centro y en los recreos del alumnado.

A partir del próximo viernes 8 de abril de 2022 la entrada al centro dejará de ser escalonada, volviendo a la situación de antes de la pandemia, es decir, la entrada se realizará a las 8:00 h habiendo SOLO UN TOQUE DE SIRENA, momento en el cual todo el alumnado entrará al centro.

Se seguirán manteniendo abiertas las dos puertas de acceso al instituto sin embargo, dejarán de haber tres timbres, a las 8:00h tocará la sirena y el alumnado entrará al centro usando alguna de las dos puertas abiertas.

Igualmente en el primer recreo se volverá nuevamente a un solo timbre que sonará a las 10:45h para indicar el inicio del recreo y a las 11:10h para marcar el final del mismo.

Nuevamente, gracias por su colaboración durante todo este tiempo.

Director de IES Catral



Ángel José Frías Ferrer